
CAMPO DE MONTIEL - Vva* de los Infantes

Durante la reunión mantenida con el delegado de 
la Junta en la provincia, Santiago Moreno

Sabina reitera el apoyo 
del Campo de Montiel a la 
opción norte de la autovía

9$

El delegado de la Junta de Comu
nidades en Ciudad Real, Santiago 
Moreno, y el alcalde de Villanue- 
va de los Infantes, Mariano Sabi
na, han mantenido una reunión, 
en la que el mandatario infanteño 
ha trasladado algunos de los pro
yectos que pretenden desarrollar 
en los próximos cuatro años, en
tre los que destaca el apoyo a la 
opción norte de la autovía Lina- 
res-Albacete, por parte de los die
ciséis alcaldes de la comarca del 
Campo de Montiel. .

Del mismo modo,-Sabina pre
sentó a Moreno la necesidad de 
crear un centro médico de espe
cialidades, una infraestructura que 
el delegado se comprometió a es
tudiar seriamente.-El desarrollo 
industrial y el empleo son otras 
de las áreas en las que el consis
torio quiere incidir. Por eso, Sabi
na pretende promocional suelo 
industrial en el polígono “El Car
tabón”.

El alcalde informó al delegado, 
asimismo, de la intención del 
Ayuntamiento de poner en mar
cha un programa cultural y turísti
co sobreda vida y obra de Fran
cisco de Quevedo.

La construcción de un centro 
de infraestructuras turísticas, 
cuya ubicación sería un edificio 
histórico de la localidad, y una ruta 
cervantina por el Campo de Mon
tiel, son dos de los ejes del plan 
turístico municipal. Del mismo 
modo, Sabina pretende promover 
la posibilidad de que Infantes sea 
patrimonio de la humanidad y lle
var a cabo la remodelación del cen
tro cultural “La Encarnación” para 
adscribirlo a la red de teatros de 
Castilla-La Mancha.

En esta promoción cultural y 
turística es fundamental el mante
nimiento y embellecimiento del 
urbanismo patrimonial, M  y como 
reiteró Sabina, por to  que-el éon-
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sistorio quiere desbloquear el plan 
especial de protección del conjun
to histórico monumental, además 
de poner en marcha una serie de 
programas específicos con este 
fin.

Sabina no quiso finalizar esta 
reunión con Moreno sin plantear 
otras propuestas en materia de 
agricultura, como el apoyo a la 
cooperativa de aceite y al pimien
to; en bienestar social con la cons
trucción de una serie de vivien
das tuteladas para mayores, ade
más de viviendas de promoción 
pública con especial atención a 
jóvenes, y en deporte con la re
modelación del campo de fútbol y 
la piscina municipal.

1 Reunión con el
vicepresidente
regional
El alcalde de Villanueva de 
los Infantes, Mariano Sabina, 
ha presentado esta mañana al 
vicepresidente de la Junta, 
José María Barreda algunos 
de los proyectos a desarrollar 
en los próximos cuatro años,

- en este municipio. Entre 
ellos, cabe destacar la mejora 
de las infraestructuras - 
viarias, no sólo en esta 
localidad sino en la comarca 

. del Campo de Montiel, así 
como el fomento del turismo 
en la zona.
En el encuentro, además de 
hablar sobre la demanda para 
que la autovía Linares- 
Albacete se desarrolle por la 
opción norte, se trataron 
cuestiones referentes entre 
otros aspectos a la promoción 
turística del municipio.
Sabina se mostró muy 
satisfecho del .encuentro > 
mantenido con el 
vicepresidente del Ejecutivo 
regional, ya que,..y-según--' 
manifestó, “la relación con la 
Junta de Comunidades 
siempre han sido muy . ..

. estrecha”. . . '
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“Tenemos que devolver a la dudada 
protagonismo en la vida política municipa
Elgqdalsta, MmiamSabitia hayiieito ala.A.1- 
caMladg Yffla.BucyaiMqM^
Ira años en la oposición. Ahora, en su nueva 
etapa apuesta por devolver a la duda
protagonismo en la vida política, a través de;

mili#! te l i’lástetura^esjáfi kijm m irm xim  tl±: 
un, recinto ferial, la tt.iiioya ¿jefas jpstalacw r; 
Mes sanitarias o de!

¿Qué significa para usted 
haberse alzado, por pri 
vez en la histor 
de Infantes, con la mayoría ab
soluta ?

“Una gran satis face km. ya 
ique ello significa ci reeonorímieífe, 
to del pueblo a las posibilidades 
y capacidad del proyecto que re
presentaba la candidato:
PSOE. La satisfacción es plena 
porque los
fado incluso las expectativas, al
canzando la victoria en la 
dad de las mesas.

En Infantes, el PSOE ha go
bernado siempre excepto en la le
gislatura anterior, pese a que sien
do el partido más votado hemos: 
estado en la oposición merced a 
un pacto entre PP e Independien
tes. Esto ha venido a demostrar 
que este tipo de acuerdos traen 
resultados negativos para la loca
lidad”,

¿Cómo se Iiai
Ayuntamiento iras esíos nía-.

“Lo hemos encomrado iré- 
nitradamente degenerado en cuan 
to a la vida política, que preterí-: 
domos regeiH reren im: próximos 
meses, acabando con la apa» ¡a ciu
dadana y la falta de participación, 
municipal.

En cuanto a la (.superación 
hemos ofrecido participación af 
resto de grupos y el clima es bue
no, con ganas de colaborar de io
dos ios concejales.

Lo que. también tenemos que 
hacer es devolver a la ciudadanía 
d  protagonismo en. la vida poite- 
ea municipal, y eso se hace a tra
vés de crear las normativas y los: 
cauces de participación. Así. se 
han aprobado los reglamentos de 
participación ciudadana y ci del 
registro de asociaciones muuici-:

específica, ludeParüeíparióit CÍ»--:

editando "n boletín digital desde : 
el que se puede su 
ración pública.

En definitiva, lo que queremos. 
es de Vid ver d  proiagoutsn 
ciudadanía, lo que ya se e;-: 
lando en div

». ¿Cuál es la situación econó-
mica efef AyuitCaiiiitmlo?

ahora está cercana al millón de
ÍIlB lpIliiíliiilÉ lllliiílÉ l
i i l l l i l l i l i p I H l l M l l l
ano mediante operaciones de cré
dito, y esta situación no se la pue-

rws de ser capaces de imaginaJ-

ctones crediticias”.

*>. ¿Cuáles son los principales 
proyectos y cuál sera m  perio
do ele desarrollo?

“Los proyectos nos los he- 
un;s mareado portogíteialum. Hay 
algunos mmediníos ¡o mu - devol
ver i a ilusión y la participación y 
luego hay otros a medio plazo 
como la. acometida de un plan real 
de arreglo de caminos, de pavi
mentaciones y acerados o d  man
tenimiento y la mejora de la red 
de saneamiento.

Tenemos también proyectos 
de desamóte, como la couMjm- 
etón de un recinto ferial, del ceii-; 
tro de infraestructuras, 1» mejora 
de las instalaciones sanitarias o la 
ampliación riel polígono industrial,; 
Estos proyectos son de legislatu
ra y muchos de ellos ya están plan
teados en las diferentes admiras-: 
traciones”.

*, ¿Qué apoyos van a recibir de 
las ndniHti,si raciones para lle
var a cabo estos proyectos?

“('orno he comentado antes, 
ya hemos realizado los primeros: 
contactos, retiñiéndonos, por' 
ejemplo, con el presidente, de la 
Diputación Provincial, Nemesio 
de Lara, y su respuesta fue muy 
positiva, También nos hemos re
unido con el delegado de1 la Jimia, 
Santiago Moreno, y con Jos dele
gados de Obras Públicas, Cultu
ra, Industria y Agricultura.

Villanueva de los Infantes, al 
igual que el resto de pueblos de la' 
comarca, necesita mucho apoyo 
institucional, pues la mayoría so- 
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una comarca deprimida. Una de;
las soluciones es la coma real iza 
clon con infraestructuras coimi--

í m h h h í

la autovía Unares*A(baceta?
“Villanueva de los infames 

tiene tm planteamiento muy con
creto y es la mejora de las vías de i 
a  múrate ación, lo que vertebrará 
la comarca. Para la autovía Utre
ras- Albacete, de competencia es
tatal, se barajan dos opciones. L¡ 
m u . (¡tic deja fuera u Ciudad Peal 
y Sa norte, que es ía que nosotros 
vamos a d< •.tender, {unto a momeó 
píos de Jacú y Albacete.

Ahora bien, esta no es la Uni
ca vía por la que va a pelear Villa • 
nueva de tos Infantes y su comar
ca. pues también trabajamos por 
la autovía Ciudad Real-Vnldepe- 
has, dependiente de la Juma de 
Comunidades, y debemos serete 
bilizar a la administración regio
nal para que esta vía continué atra
vesando el Campo de Montiel, lo 
que permitirá la tintó» con la de 
Uñares-Albacete. IV no ser así 
esta comarca tendrá muy difícil 
progresar”,

», ¿Cuál «s l» áfíiadé» tiirísiL 
c« del municipio?

“Hace ya más de ocho «tíos 
que comenzamos la participación 
en PlTUli, y los resultados lian, 
sido muy positivo'-. Ahora bien.

porque sí cada día nos llegan 200 
turistas y no tenemos infrafcstme- 
funts pan? «tendea: mida más que ai 
50 habrá 150 que se van descort». 
lentos. Por lo lanío, fas ae 
municipales ya deben ser de con- ’ 
soüdación dei turismo y de fomen
tarla creación de infraestructuras,

Pese a que en los úMm< »s ano:, 
han surgido diversas mi racé fue
teras hoteleras, consideramos que 
la oferta aún es escasa. Por otro, 
lado, e! Ayunta miento, en colabo
ración con asociaciones tur 
está participando en diversos, 
eventos de promoción.

En ht actualidad, V 
los Infantes peí tenue 
comunidad Tierra de tes Caballe
ros y Tablas de I >aimíd, que ges
tiona un plan de din ai ni rae ion tu- 
i íntica con aún dos anos de vigen
cia y vamos a seguir trabajando, 
por el desarrollo de este impon-: 
tartte sector.

Por otra parte, densos pedido 
(i íuprooen Iíj Mancomún) 
Mancha, a la fftie podemos 
lar un gran beneficio 
ele sus municipios. Esf. 
atienda»? nuestra

l i l i

jote) y ios pueblos c? uc 
turísticamente señemos algo que 
decir no podemos quedar a» trun - 
gen pues tenemos ahí una yiras 
fuerza de desarrollo, 'iodos tes 
pueblos que tenemos algo que ver 
con el Quijote debernos techar 
para que este proyecto irradie a 
toda esra comarca”.
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